





Continúa de peligro la enfermedad del doctor Ricardo Ezqui...

Se encuentran también enfermos, no de cuidado, el señor Intendente de la policía de seguridad...

Desgracia

Anteayer, en casa del señor V. Moisés Blaut, ha ocurrido un caso por demás desgraciado...

Biografía

La función de un teniente, satisface a la concurrencia, tanto por la variedad de las vistas, como por las excelencias de la parte musical.

Teatro

Ante un lleno completo se llevó a efecto la exhibición de una de las más notables producciones del inmortal Verdi: "El Trovador"...

Nunca nos hicimos la ilusión de que una Compañía de Zarzuela que respalda bien en su género...

Este modo de juzgar está claramente probado en la práctica, con algunas exhibiciones de ópera...

Merece también elogios justos la Curiosa, que desempeña satisfactoriamente su rol de Leonor...

La Orquesta, más numerosa y completa, pues que notamos un clarinete y un violonchelo más...

En resumen: la velada alcanzó regular éxito.

Table with 2 columns: Location and Price. Includes entries for España, New York, Buenos Aires, Lima, Arequipa, Mollendo, Cuzco, Puno, Santiago, Valparaiso, Iquique, and Tacna.

Bolsa comercial de La Paz

Table with 2 columns: Item and Price. Includes entries for Industrial, Agricultural, and National goods.

Table with 2 columns: Item and Price. Includes entries for various types of wool and other commodities.

UN BRAZALETE de oro

con esmeraldas y brillantes, se ha extraviado en la calle, en la noche del domingo 20 del corriente.

LA PAZ

ALMANAQUE OCTUBRE PRIMAYERA

Jueves 24.- Stos Rafael Arcángel y Félix obispos. Viernes 25.- Stos Gabino, Crisanto y Daría mártires.

BOTICA DE TURNO

Para la 28 quincena la Botica Pacña calle Ayacucho.

Ministerio de Colonización y Agricultura.

Observatorio Meteorológico

Observaciones del día 23 de octubre de 1907.

Meteorological data table with 2 columns: Measurement and Value. Includes pressure, temperature, humidity, and wind speed.

Advertisement for Casa Bancaria E. Perou, Plaza Murillo, esquina de Ingavi. Lists various bank services and interest rates.

Exámenes. - Se han presentado ante la Corte Superior de Distrito, los señores: Esquevil Calderón S. Angel...

Congreso de paz.

Por comunicaciones telegráficas, que insertamos en la sección correspondiente, se informará a nuestros lectores de la clausura de las sesiones del Congreso Internacional de La Haya...

Prórroga de sesiones.

Ha sido aprobado en ambas Cámaras el proyecto de ley que prórroga las sesiones de la presente Legislatura, hasta las 90 que prescribe la Constitución Política del Estado.

"El Comercio de Bolivia"

Por descomposición de la máquina principal en que se edita nuestro diario, no ha sido posible dar a la circulación a la hora de costumbre, el número de un día, así como tampoco nos ha sido posible dar nuestra edición de ayer.

Festividad Religiosa.

Con motivo de conmemorar hoy la iglesia católica la festividad del arca del Señor, fundador en España, del primer hospital judeo-cristiano...

Banco Agrícola.

Hemos recibido del director del Banco Agrícola, el siguiente oficio: La Paz, 23 de octubre de 1907.

Tengo el agrado de comunicarle a usted que la junta general de accionistas del Banco Agrícola, reunida el 19 del mes que rige, ha tenido a bien renovar su mesa directiva con el personal siguiente:

- Presidente señor Alejandro Soriano. Vice presidente, señor Macario Píñilla. Secretario, señor José Gutiérrez Guerra. Vocales, señores: Jorge Sáenz, Guillermo Harmsen y Rafael Berthelino.

Correo a Puerto Suárez.

Se ha dictado la correspondiente resolución, para que sea mejorado el servicio postal que existe entre las ciudades de Santa Cruz y Puerto Suárez, mediante la cual se dispone que se extienda a la conducción de encomiendas e impresos, habiéndose atendido al mismo tiempo al aumento de los haberes de los conductores, que eran sumamente exigiosos.

Militares al exterior.

Como lo anunciamos marcharán a la República de Chile a efectuar estudios superiores del ramo de guerra, los oficiales bolivianos señores: Heriberto Aríñez, Gonzalo Jáuregui, Carlos Guzmán y Víctor Hugo Gutiérrez.

Movimiento del ejército.

El Batallón Murillo 1.º, de línea, que ha permanecido más de un año formando parte de la guarnición militar de este Cuartel General, ha recibido orden para emprender marcha con dirección al interior de la República.

En conformidad a la orden referida, el domingo 27 del corriente mes emprenderá viaje a la ciudad de Oruro, donde permanecerá hasta nueva orden.

que se encuentra actualmente en el Departamento de Oruro, recibirá orden para continuar su viaje a la capital de la República, donde permanecerá de guarnición.

Amago de incendio.

Los zurdianes nocturnos llamaron la atención del vecindario la noche del miércoles, tocando la señal de incendio e indicando como lugar amagado por el fuego la zona sud de la ciudad.

Numeroso gentío acudió inmediatamente a esa región, donde era una casa sita entre las calles Recreo y Loiza se había producido un ligero amago, motivado seguramente por haber llegado al techo de paja una chispa de fuego.

El inmediato auxilio prestado por algunos vecinos de buena voluntad, logró dominar instantáneamente el siniestro.

Boletín Militar.

Circular el N.º 285 del órgano del Ministerio de Guerra, registrando disposiciones Supremas por las que se exige del servicio militar, en razón de estar comprendidos en las excepciones reglamentarias, a Vicente Aldaya, de Sucre, Julio Alcoreza T. de La Paz, Ignacio Orozco, de Poopó, Primitivo Vargas, de Oruro; mediante el pago de doscientos bolivianos, como impuesto militar, a Víctor Navajas, de Tarija; y con el pago de cincuenta bolivianos por dicho impuesto a Víctor Libera, de Sucre y Miguel Beckrich, de la misma ciudad.

Reportaje de actualidad.

Ayer llegó a Tacna, por la vía de Mollendo, el teniente coronel del ejército boliviano don Justo Pastor Cusiñanqui, cuyo nombre ha sonado en los últimos días en esta ciudad con motivo del grave suceso ocurrido el domingo último en La Paz.

Inmediatamente que tuvimos conocimiento del arribo de este caballero, le pedimos una entrevista, la que fué en el acto concedida.

Una vez en su presencia y apenas le expusimos, con entera franqueza, el objeto de nuestra visita, el señor Cusiñanqui—que ya tenía conocimiento de los rumores en circulación—manifestóse, a la vez, indignado y abatido.

Todo esto proviene—nos dijo—de coincidencias fatales.

Yo salí de La Paz para Tacna el 7 del actual, es decir, al día siguiente del robo practicado en el "Banco Agrícola", en cuyo establecimiento mi hermano Augusto, que ejerce el cargo de segundo con tador.

Al llegar a Arequipa recibí, con cortos intervalos, tres telegramas de mi familia en los que se me instaba a regresar a La Paz, a fin de que mi ausencia no perjudicara a mi hermano Augusto que había sido arrestado por la policía, junto con todos los empleados del Banco.

Al principio tuve intenciones de acceder, pero hallándome con la conciencia limpia y estando además enfermo, resolví proseguir mi viaje a Tacna, seguro de que pronto se haría luz en el asunto y se sabría toda la verdad.

Al llegar a esta ciudad, supe que aquí se había dicho en días pasados que yo había sido preso en Arequipa, el solicitud del Gobierno de Bolivia y no sé, en verdad, cual haya sido el fundamento de este rumor, pues nadie me ha molestado, en lo menor, durante mi viaje de La Paz a Tacna.

Aquí pensaba permanecer un mes, con el objeto de cambiar de temperamento y de estar al lado de mi familia, pero en vista del aspecto que han tomado los acontecimientos, he resuelto regresar, en breve, a La Paz, por la vía del Tacora.

Agreda del robo del Banco Agrícola—agregó el señor Cusiñanqui—sé tanto como ustedes, pues éste se realizó el domingo, entre siete y ocho de la noche, y yo salí de La Paz, como se lo he dicho, el lunes a las 10 de la mañana.

En el curso de esta conversación, nuestro interlocutor nos mostró un pasaporte extendido en forma y los telegramas que había recibido de su familia de La Paz durante su corta permanencia en Arequipa.

Terminada esta nuestra entrevista con el señor Cusiñanqui, nos despedimos de él, manifestándole nuestro senti-

miento por este enojoso incidente, que seguramente terminará del todo, apenas se constituya en la Paz.

Cámara de Senadores

Antier no tuvo sesión esta Cámara, probablemente porque la inmensidad del tiempo retuvo a los señores senadores en sus domicilios.

Leche, carne y pan.

Nadie podría suponer, si esta no fuera la verdad desnuda, que estos artículos de primera necesidad, que en otros venturosos tiempos fueron recurso de vida de los pobres y de los proletarios, se hayan convertido en artículos de lujo, tanto por su escasez como por la tasa a que se cotiza en pequeñas proporciones.

Los que pueden aprovechar de esos artículos, de lo mejor y más sabroso. Estos lo hacen todo por contrata y ni se molestan en darse un paseo por el mercado. Pero la generalidad, el pueblo, sufre las consecuencias, no sólo de la escasez y de lo subido de las cotizaciones, sino de su mala e insalubre calidad.

Existen actualmente una epidemia en la población, ocasionada según experiencias facultativas, por la mala calidad de la leche y de la carne. La leche se expende por los indígenas, auliterada, exajeradamente bautizada y lo que es peor, emulsionada y compuesta con productos minerales y vegetales.

Si suponemos el daño que esta leche puede causar en algunos enfermos que están sujetos a régimen lácteo, no se puede menos que invocar la concurrencia de la autoridad comunal, para prevenir daños fustos en la salud de los pobladores.

La cuestión de la carne, es un problema que sólo puede resolverse una casa de abastos ó una grande empresa industrial. Por el momento, sería bueno que se vigile en el mercado sobre cierta carne que no parece de ganado vacuno ni de lanar, sino de algún otro más chéucro y quizás inordinador.

En otros puestos, ocupados para servir a todo el público concurrente en demanda de leche ó de carne, se mega la venta y se habla sólo de contrataciones. Debe también corregirse este extraño procedimiento, ya que los interesados gozan del usufructo de la venta en lugares públicos.

Otro artículo de primera necesidad, y sobre el que la vigilancia é intervención municipal debe ser activa y cotidiana, es el pan.

En otros felices tiempos, este artículo correspondió a su denominación y satisfacía las exigencias del pueblo; pero hoy los panes producen mayor apetito cuanto más se les mastica, y entre el consumo y el costo hay una enorme desproporción. El peso y el tamaño del pan es cada vez más pequeño, y tanto el que se llama "francés", que es imposable por su rocallosa dureza, como el del país, anuncian sólo el deseo de comerciar con el hambre del pueblo.

La Municipalidad tiene perfectas atribuciones constitucionales, para vigilar é ingerirse en el ejercicio de ciertas industrias sobre artículos de consumo y de primera necesidad, ya por razones de higiene y de salubridad ó ya porque no se explote las necesidades más urgentes de los habitantes.

Debemos agregar que el pan de quinapán o pomposamente francés, parece que se sustrae al peso y calidad fijados por los respectivos reglamentos, no sabemos por qué singular privilegio, siendo así que el del país, más ó menos, se sujeta a ellos. Forzoso será, pues, que la autoridad comunal, no olvide esta otra jerarquía de la industria panifera.

Cámaras.

En la imposibilidad material de dar cabida a todo el servicio parlamentario de ayer, sólo nos limitamos por hoy a informar sobre lo más saliente que se ha realizado en las sesiones de ambas cámaras.

En la Cámara de Diputados se debatió la información pedida al señor ministro de Hacienda, sobre el Decreto Reglamentario de minas, dictado por el Ejecutivo.

Los peticionarios del informe no se declararon satisfechos. El debate continuará hoy.

critura social, estatutos, etc., bases y condiciones estipuladas para la construcción de las líneas; y otros datos sobre el expendio de timbres sobre cigarrillos y cigarrillos.

Tus lágrimas

Las avecillas trinaban armoniosamente entre las ramas del tupido follaje de tu jardín.

Sus caducios ecos repercutían suavemente en nuestros oídos, y en sus trinos había algo misterioso é incomprendible. Nuestras mejillas habían muy cerca, nuestro aliento se confundía en nuestras miradas había algo indefinible.

El perfume de las flores parecía embriagarnos. De las corolas de las violetas y los geranios, que nos rodeaban, se esparcía el más grato de los aromas. Las horas pasaban tranquilas bajo ese ambiente que nos arrobaba. Las avecillas seguían cantando con esa armonía inimitable.

El mismo fuego había en tus miradas, la misma expresión que yo sorprendí cuando por vez primera nuestras miradas se confundieron.

Tenías en la mano una rosa encarnada, cuya fragancia se confundía con la frescura de tu aliento. Sus espendidas corolas, competían con el rojo de tus labios que aprisionan besos y esconden palabras dulces.

¡Oh! tus labios de pétalos de rosa encarnada!

Silenciosa... con la mirada baja, la frente nublada por el pesar, respondías con frases cortas a mis palabras llenas de amor y de ternura.

De tu pecho brotaban quejumbrosos suspiros que se perdían entre el perfume de las tímidas violetas, que replegaban sus corolas para guardar el perfume de tu aliento.

Mis ruegos se estrellaban contra tu obstinación, y no querías divulgar el por qué de tus sufrimientos.

Seguías silenciosa y en tu faz de virgen pensativa, no se dibujaba más huella que la del pesar, de un pesar mudo que te resistías a divulgar.

Largo tiempo permanecimos en silencio. Tú, con la vista fija al suelo y yo admirando los encantos de tu divina faz, embobado con tu hermosura, esa encantadora hermosura.

Las avecillas no cesaban de cantar; pero no advertía ya en sus trinos la misma alegría. Parecía que hasta ellas entristecían en su canto, al ver tu faz melancólica.

Inquirí nuevamente la causa de tu pesar, y sólo dos lágrimas que rodaron por tus mejillas, se apresuraron a contestarme.

J. CÉSPEDES R.

Advertisement for Casa Bancaria E. Perou, Plaza Murillo, esquina de Ingavi. Lists various bank services and interest rates.

AVISOS NUEVOS

AVISO RELIGIOSO.- Los hijos y demás familia de la que fué señora Vicenta R. v. Castillo (q.d.f.f.) suplican á sus amistades, se dignen asistir á las misas y quinario, que en sufragio de la extinta, se celebrarán en los días 29 y siguientes, á las 9 a.m., en el templo de la Merced, altar de la virgen Dolores.

Se rá favor que comprometerá la gratitud de la familia. La Paz, 24 de octubre de 1907. 5 v. 2146

CABALLO.- El domingo pasado escapó cerca á la estación del ferrocarril, uno de color amarillo, chico y fino. Al que de noticias se le dará buena recompensa en la "Litografía Boliviana". 4 v. 2146

En venta, se ofrece un precioso juego, de muebles de dormitorio, todo corriente, trabajado con toda elegancia y gusto. Para ver pueden pasar á las calles entre Junín é Indaburu, toda persona de buen gusto. La Paz, 23 de octubre de 1907. Tomás Escobar.

Importante.- Necesitamos urgentemente, para Vicuña, 2 albañiles y un buen cocinero. Se paga buen precio. Diríjase á la South American Construction Co., calle Ingavi, No. 1, esquina de la plaza Murillo. La Paz, 23 de octubre de 1907. 3 v. 2146

La Fantasía, nueva zapatería de Pablo Suaznarbar, Calle Yanacocla, No. 51. En este establecimiento, recientemente instalado, se ofrece al público, un gran surtido de calzado al estilo moderno y se trabaja sobre medida con puntualidad y esmero, empleando el mejor material á precios equitativos. 10 v. 2146

Quinta en alquiler.- Se ofrece en arrendamiento una quinta de reciente construcción, situada en el valle Sopocachi, á una cuadra del Prado, reúne todas las comodidades necesarias, teniendo además un terreno para sembrío. También se ofrece cebada en berza por cantidades grandes ó pequeñas. Verse con Arturo Arenas, calle Mercado Nos. 52 y 54, al lado de "La Campana". La Paz, 24 de octubre de 1907. 15 v. 2146

Invitación religiosa. Florencia, José B., Trinidad y Felicidad Dávila, hijos, sobrinos y demás deudos de la que fué señora Manuela R. v. de Dávila (q.d.f.f.) tienen á bien invitar á sus amistades, personas piadosas, y demás parientes, para que se sirvan asistir al quinario de misas y rezo, en sufragio del alma de la extinta, que tendrá lugar desde el día lunes 28 del presente mes, á las 9 a.m., en el altar de la Purísima Concepción de la iglesia Central de esta ciudad.

Se rá favor que anticipan su profundo agradecimiento. La Paz, 24 de octubre de 1907. 3 v. 2147

Sociedad de tiro al blanco Franco-Pacífico.- Por orden del señor presidente de la "Sociedad de tiro al blanco Franco-Pacífico", se cita para el día domingo 27 del presente, á las 2 p.m., en el stand de la sociedad, á todos los señores socios que hubieran optado premitos en los dos últimos concursos de tiro, con el objeto de recibir las medallas y diplomas á que son acreedores. La Paz, 23 de octubre de 1907. 3 v. 2146

Comercio.- Habiéndome sido sustraída la letra No. 25 al 393, de Bs. 1001.80, á mi orden y cargo de los señores A. de León Michel y Ca. Se está, queda sin valor alguno, el citado documento y la lleva además la nota de cancelada. La Paz, 24 de octubre de 1907. Director gerente interino.

Comercio.- Habiéndome sido sustraída la letra No. 25 al 393, de Bs. 1001.80, á mi orden y cargo de los señores A. de León Michel y Ca. Se está, queda sin valor alguno, el citado documento y la lleva además la nota de cancelada. La Paz, 24 de octubre de 1907. Director gerente interino.

Banco Agrícola.- Sección Cuentas corrientes.- Se avisa á las personas que tienen su cuenta corriente en este Banco, se sirvan presentar á la oficina, sus libretas arregladas hasta la fecha, para hacer la revisión con los libros del Banco. La Paz, 24 de octubre de 1907. JORGE SÁENZ, Director gerente interino.

Se vende una buena mula, en la calle Catacora, frente á la casa del señor Henry 15 v. 2143

En venta, se ofrece una casa situada en la calle de San Miguel, á media cuadra de la policía sucursal de San Pedro, obra de reciente construcción y tiene agua propia, con elegantes habitaciones en altos y bajos, con bastante local para trabajar construcciones y elegante oratorio. Las personas que interesen en dicha propiedad, pueden verse en la misma casa con el propietario que suscribe. La Paz, 17 de Octubre de 1907. JOSÉ B. VIDAL.

3 v. 2144

Importante.- Avisamos al público, que desde el sábado 18 del corriente, se dará principio á una gran realización en la tienda de Franco Hnos., calle de Chirinos, Nos. 45, 47 y 47 A. Pídanse listas de precios en la misma tienda. La Paz, 17 de Octubre de 1907. 1 m. O. 18

Hotel Español.- Por motivo de salud, se ofrece en venta este bien montado establecimiento, que cuenta con un meñaje completo y nuevo y con un contrato de alquiler de 3 años. Se reciben propuestas en el mismo hotel, calle Teatro, 40 y 42. CARROBELL & VIVES. 15 v. 2137

Aviso.- Por orden del V.ario Cabildo Eclesiástico, se llama á propuestas en pliego cerrado, para el arrendamiento de los dos almáncanos, cita en la calle Palliván, No. 9, ocupa el señor De Notta, á quien se le cumple el término de su arrendamiento. Los interesados en dicho almáncano, presentarán sus propuestas á la secretaría Capitalar, hasta el día 30 de noviembre próximo. El V. Cabildo, se reservará el derecho de aceptar las propuestas que le sean más convenientes. La Paz, 24 de octubre de 1907. El Eclesiástico.- FEDERICO CORTADELLAS. 15 v. 2146

Daniel B. Zapata, Notario de 1ª clase, calle Hlmaní No. 18, al lado de la florería de Barceló. Despacho cumplido, horas de oficina: de 7 a.m. á 11 y de 12 m. á 5 p.m.

Caballos en venta, en la Cuallería Argentina, se venden tres caballos de tiro y de montar, á precios sumamente bajos. 3 v. 2145

Vestidos elegantes y de última novedad, para señoras, se venden á precios muy baratos, por motivo de viaje, calle Guapay, No. 33. Nueva Paz. 10 v. 2146

Aviso necesario.- Se advierte al público, en especial al de las provincias de Copalimán y Muñecas, á fin de evitar pleitos posteriores, que desde el 28 de agosto del presente año, queda arrendada la propiedad denominada "Pichuara", ubicada en la jurisdicción de la capital Pelechaco, 2a. sección de la provincia de Cuzco, por el tiempo de 8 años, como consta por escritura pública, en favor del que firma en el presente aviso. La Paz, 21 de octubre de 1907. JUAN HUETA JIMÉNEZ. 4 v. 2145

Se necesita una habitación amueblada, para un caballero extranjero. Diríjase Harrison y Böttiger. 2 v. 2146

Se necesita una casa de nacionalidad peruana, calle Guapay, No. 33. Nueva Paz. 10 v. 2146

Remate Judicial.- El doctor Teobaldo Velasco, Juez 4º de Partido, de esta Capital y en Cerado, etc. Por auto de 3 de los corrientes, ha señalado el día 29 del que va, las 2 p.m., para el remate de un lote de la finca "Belapolo", situado en el cantón Pacífico, provincia de Yari, Yungas, propiedad de Manuel Pacheco Pinedo, Armañado y Cristina Peron, por la suma de veinte mil bolivianos (Bs. 20,000), base de su tasación catastral, y por no admitir cómoda división entre los propietarios. Los interesados pueden concurrir el día y hora designados á la oficina del suscrito. La Paz, 9 de octubre de 1907. M. B. MENDOZA A. 2 v. 2146

Adolescentes, se venden en el valle de Sopocachi. Se dará razón en la casa No. 5, calle Junín. La Paz, 8 de Octubre de 1907. 15 v. 2138

Caballos para coche, se desea comprar. Calle Loayza No. 6. 44 v. 2144

Casa en el Prado.- Se vende una situada ventajosamente. Los interesados pueden verse con el doctor Celso Lagunas, en su bufete, Hlmaní, No. 5, frente á la oficina de correos. 1 m. O. 23

Centro Comercial.- A los editores, se convoca á propuestas, en pliego cerrado, para la edición de los estatutos del Centro Comercial, en número de un mil ejemplares, en el formato, papel y tipo que serán indicados por el secretario general, señor Luis S. Crespo. Las propuestas se recibirán en el local de la sociedad, calle Loayza, hasta el domingo 27 del presente mes, 1 del día, hora en que serán abiertas. La Paz, 22 de Octubre de 1907. EL PROSECRETARIO. 5 v. 2145

Religioso.- Claudia Molina Ascona, hija de la que fué Gregoria Ascona v. de Centro (q.d.f.f.), suplica á sus amigos, parientes y personas piadosas, se sirvan concurrir á las misas y quinario, que se celebrarán, en sufragio de la extinta, en los templos siguientes: Desde el día 27 de los corrientes, las 7 y 9 en la Recoleta, altar de San José. Desde el día 29 de los corrientes, las 7 y 9, en el Carmen, altar del Señor de las Piedradas. La concurrencia de las personas piadosas, comprometerá la eterna gratitud de la familia. La Paz, 23 de Octubre de 1907. 6 v. 2145

Remate judicial.- El doctor Teobaldo Velasco, Juez Instructor 3º de esta Capital y en Cerado, etc. Por auto de la fecha, ha señalado el día 31 de los corrientes, horas 2 p.m., para el remate de una cadena de oro, bajo la base de su tasación pericial de cien bolivianos (Bs. 100), por ejecución seguida por el señor R. Castillo C., contra don Quintín Macías, cobrándole cantidad de pesos. Las personas interesadas en dicho remate, pueden concurrir el día y hora designados á la oficina del suscrito actuario. La Paz, 19 de octubre de 1907. CLAUDIO Q. LLANO V. 3 v. 2145

Unión Gráfica Nacional.- Todos los asuntos relativos á esta sociedad gráfica, serán atendidos directamente por el señor presidente, todos los días, de horas 12 m. á 5 p.m., en su domicilio, Junín, 43, altos; donde también se recibirá la correspondencia, solicitudes, cambios, etc. Fuera de aquella hora, sólo serán atendidas las solicitudes de beneficencia y socorros. Se hace recuerdo á los socios la obligación en que están de contribuir á la formación de la biblioteca social, con una ó más obras. La Paz, 20 de Octubre de 1907. EL SECRETARIO GENERAL. 30 v. 2143

Aviso al Comercio.- Por motivo de tener que ausentarme de esta ciudad, he conferido poder general al señor Alejandro Urquidí, para que me represente en mis negocios en esta plaza. La Paz, diciembre 27 de 1906. CARLOS R. FLORES. 1 año D. 28

Comercio.- Un joven extranjero, con buenas garantías y práctica de 4 años, que se encuentra actualmente empleado en una de las principales casas extranjeras del comercio de esta plaza, ofrece sus servicios como tenedor de libros, cajero ó correspondiente, siempre que el sueldo que se le ofrece no baje de Bs. 200 mensuales. Además, escribe correctamente en máquina y tiene buena letra. También puede hacerse cargo de varias contabilidades por precios módicos, disponiendo de las horas que fuesen necesarias para cada una de ellas. Referencias, calle del Comercio Nos. 70 y 81. La Paz, 14 de Octubre de 1907. 15 v. 2138

Sociedad de Propietarios de Yungas é Impulsiva.- Servicio de posada. Por acuerdo del Consejo de Administración, se llama á propuestas, en pliego cerrado, para el servicio de una posada en el punto de Bellavista, sobre el camino de Coroico, bajo la base de las subvenciones establecidas en años anteriores en favor de la que existió en Sandillani y con sujeción á condiciones de uso, comodidad y seguridad requeridas en todas las posadas de Yungas, y que se fijarán detalladamente en el contrato. Las propuestas deberán presentarse en la oficina de la sociedad, calle del Comercio, No. 19, hasta las 2 p.m., del día 13 de noviembre próximo, quedando el Consejo con el pleno derecho de aceptarlas ó rechazarlas y siendo ellas intransmisibles. La Paz, 10 de Octubre de 1907. h 13 N.

Gran Caballeriza Americana DE Ernesto Lahore. Pone en conocimiento del público en general, que recibe animales en mantenimiento, garantizando el buen cuidado y esmero, para lo que cuenta con amplio y espacioso local, teniendo actualmente el número de 30 pesebreros y otros tantos en construcción, las personas que deseen, pueden ocupar dicho establecimiento, situado en la plaza de San Pedro-Nueva Paz, á continuación de la casa del señor Miguel Pérez. EL PROPIETARIO. m. 8. 27.

Importante.- Se ofrecen en venta las siguientes propiedades en Yungas: Una chacra denominada el Pisco, que fué del finado don Julián Zilleruelo, en el pago de Aymará con reparticiones de agua para su regadío cada ocho días. Está cubierta totalmente de parrones y viñas, con magníficas caspas, habitaciones, bodegas, alambiques y toda la bodega y útiles necesarios para la elaboración de licores. También tiene una licencia para destilar diez y ocho mil litros de aguardiente. Una espaciosa casa con comodidad para numerosa familia, con huerta y árboles frutales colindante con la propiedad misma y á cien metros de la línea del ferrocarril y próxima á la Estación. Ambas propiedades tienen agua potable. Para tratar pueden dirigirse los interesados al suscrito. FLORENO CARRA R. 1 m. O. 2.

Empresa de coches "La Unión". Servicio de coches de gala con librea, buches de plaza para viajes y mosquitos. Atiende pedidos á toda hora del día y de la noche. Teléfono No. 226. 1 m. O. 22

Importante.- Se invita á los padres de familia y demás personas, que van pasar por este establecimiento para ver las obras de dibujo, pintura y obras de mano, trabajadas por las niñas de todos los cursos, los días: domingo, lunes, martes y miércoles, de las 4 á 4 p.m. LA DIRECTORA. La Paz, 19 de octubre de 1907. 2 v. 2143

GRAN PASTELERÍA Y CONFITERÍA ARGENTINA.- ALLADO DEL BANCO INDUSTRIAL.- Aviso á mi numerosa clientela y al público en general, que desde la fecha se hacen toda clase de entrames franceses y se reciben encargos para bodas, bailes, recepciones y bautizos. Renovación constante de dulces elaborados á la europea y con los mejores materiales. R. Robledo y Ca. Nota.- Todos los domingos y fiestas de ferias, Carlotas, rusas y japonesas á Bs. 1.20 la docena y los dulces á 80 cts. docenas.- Los jueves y domingos las empanadas sueltas, los martes y viernes las chilenas. b. d. 41.

Comerciante alemán, con todos los conocimientos necesarios, se ofrece á ensa implantar, etc., para trabajar en la noche. Ofendidos, presuponidos, etc. Para tratar, se ruega de dejar la dirección en esta imprenta. 3 v. 2143

Paño fino para billarres, Ponchos impermeables Caronas de fieltro y artículos para viajes acaban de recibir De Notta y Ca. v 16, 2144

Hamburg American Line ATLAS-SERVICE Servicio semanal entre; Colón y Nueva York Vapores de 6.000 toneladas PRINZ EITEL FRIEDRICH, PRINZ AUGUST WILHELM, PRINZ SIGISMUND, PRINZ JOACHIM.

La conexión mejor y más directa con los Estados Unidos y Europa. Tenemos á la disposición de los exportadores á los Estados Unidos y América del Sur, como "paquetes de M. C." Nueva York y Europa, y cualquier otra información que se les requiera, los agentes de la Compañía en el último se encargan de traer la carga embarcada para esa línea, sin las demoras que generalmente sufre en el transporte. W. R. GRACE y Ca. Agentes. 3 m. Jun. 14

DOCTOR G. WEISE Calle Evaristo Valle No. 3 m. S. Puente Concebidas. 3 m. S.

ZAPATERIA VICTORIA DE Crisóstomo Samboa Calle Comercio No. 24. Hice ningún tiempo que este establecimiento, llama la atención del público en general, por los buenos calzados que se fabrican en él. El propietario á fin de satisfacer los gustos exigentes de distinguidos clientes, ofrece á elección de ellos un inmenso surtido de calzados, forma americana de última moda, calzados formidables. Cuenta con operarios competentes, trabajos y forma última novedad. Además, tiene en venta un selecto surtido de zapatos de Rusia, Box Cal, Boston é Impermeables. Corona de distintas marcas y gran variedad de ornatos. Precios sumamente moderados. Los pedidos de fuera, se atiende con todo esmero y puntualidad. 1 m. O. 12

Club de la Paz.- Se llama á propuestas en pliego cerrado, para la administración del Club, á partir del 1º de diciembre próximo, fecha en que fenece el contrato del actual administrador. Las propuestas deberán presentarse en la secretaría del Club, hasta las 4 p.m., del día viernes 25 del actual. La Paz, 19 de Octubre de 1907. EL SECRETARIO. 5 v. 2143

Centro Comercial.- Se llama al conocimiento de los miembros de esta sociedad, el Directorio, en sesión de 28 del presente mes, ha tomado el siguiente acuerdo: "El Directorio del Centro Comercial, se reúne: 1º. "Separar de la sociedad, el carácter definitivo, á todos aquellos que hasta el 31 de Octubre del presente año, no pagaron sus cuotas ordinarias mensuales, devengándolas por doce meses." "Esta resolución, tomada en cumplimiento de los Estatutos será puesta en conocimiento de la sociedad por medio de la prensa y por cartitas fijadas en los salones del Centro. La Paz, 28 de Septiembre de 1907. "MANUEL ESCOBAR LLERENA, Presidente. "LUIS S. CRESPO, Secretario General". La Paz, 30 de Septiembre de 1907. El Secretario General. 1 m. O. 2.

Leche De la mejor calidad, se dá en contrata en la calle de Junín No. 26.